- Sobre la butaca verde hay varias cajetillas de tabaco rubio y abano. Evaristo vendía los besugos y anguilas más baratos de todos los alrededores. Cogieron al caco cuando huía hacia el bosque. El lobo es muy sanguinario y la hiena muy feroz. Los tallos crecen hacia arriba buscando la luz. El burgalés que vive en la habitación de arriba ha armado hoy un gran bullicio. Al huir se llevaron varias toallas y almohadas de poco valor.
- 162 Cenabais vosotros cuando nosotros íbamos de viaje. Prohibieron a Enriqueta el que recibiera la visita de sus amiguitas. El vivero sobrevivió gracias a la humedad que trajeron las abundantes lluvias. Sube la botella que me dejé abajo. Ayer vinieron a verme varios alumnos de la universidad. Marcial investigaba el valor nutritivo de las vitaminas. El caballo es mucho más activo que el burro.
- Había una hilera de mujeres cogiendo higos en la huerta de Miguel Ángel. Servían el desayuno en el balcón, al huésped del hotel Horizonte. El portero usaba el recogedor para quitar la basura que había barrido con la escoba. Isabel halló en su heredad una hojalata nueva. Llevamos el vino de Rioja de la bodega en una bota nueva de cuero. Un cerrajero inventó el reloj ovalado de bolsillo.
- 164 Concepción llevaba un vestido con hermosos bordados hechos en el colegio. El gamberro de Carlos alumbraba la habitación con una vela. El viento huracanado arrancaba de raíz los eucaliptos. La mayor isla del globo es Australia. Los habitantes de la villa, cuando nevaba cazaban jabalíes. El sabio tuvo sabañones el invierno pasado. El bilbaíno me buscaba por toda la vecindad y yo no lo sabía.
- 165 Los silbidos de la pastorcilla eran obedecidos por el abultado rebaño. El sábado hallamos una silla deshecha en mitad de la calle Nicaragua. Vi al borriquito joven bajar por unos caminos embarrados. Si ves borracho a alguien procura convencerlo para que no beba y sea un buen ciudadano. No reconozco a Eugenia cuando se cambia de traje los días festivos. La primavera tiene hermosos y espléndidos días.